



Am Samstag (29.11.) war Formel 1-Pilot Nico Hülkenberg zu Gast auf der Essen Motor Show. Zum einen gab es Autogramme für die Fans, zum anderen hat er über die zurückliegende Saison und seine Zukunft gesprochen. Denn 2015 geht Hülkenberg zwar wieder bei der Formel 1 für Force India an den Start, aber erstmals wird er auch die legendäre 24 Stunden von Le Mans mitfahren.

**Anmoderation:**

Am Samstag (29.11.) war Formel 1-Pilot Nico Hülkenberg zu Gast auf der Essen Motor Show. Zum einen gab es Autogramme für die Fans, zum anderen hat er über die zurückliegende Saison und seine Zukunft gesprochen. Denn 2015 geht Hülkenberg zwar wieder bei der Formel 1 für Force India an den Start, aber erstmals wird er auch die legendäre 24 Stunden von Le Mans mitfahren. Reporter Tim Kuchenbecker hat ihn getroffen.